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Профессиональные праздники
Дорогие друзья!

17 марта в России свой профессиональный праздник от-
метили работники жилищно-коммунального хозяйства и 
бытового обслуживания населения.

Сложно переоценить важность вашего труда для сотен 
тысяч жителей Ивановской области. Ваш профессиона-
лизм и приверженность делу лежат в основе стабильной 
работы многих отраслей, обеспечивают людей жизненно 
необходимыми благами современности, создают для них 
комфортные условия.

Примите искренние поздравления и пожелания стабиль-
ности, семейного благополучия и здоровья. Благодарю вас 
за верность профсоюзу жизнеобеспечения и выражаю уве-
ренность, что вместе мы сможем решить актуальные во-
просы отрасли.

С уважением, Татьяна ЖИТЛОВА, 
председатель областной организации 

Общероссийского профсоюза 
работников жизнеобеспечения

*  *  *
Уважаемые коллеги!

Областная организация Российского проф союза работ-
ников культуры от всей души поздравляет вас с общерос-
сийским Днём работника культуры (25 марта) и Все-
мирным днём театра (27 марта)!

Пусть 2019 год, объявленный Годом театра, подарит вам но-
вые надежды, позволит осуществить самые дерзкие планы.

Желаем вам удачи, творческих свершений, успехов и 
больших побед. Крепкого вам здоровья и личного счастья!

С уважением, председатель областной 
организации Российского проф союза 
работников культуры А. СМИРНОВА

СТАТИСТИКА
Задолженность по зарплатам в России 

выросла на 1,3 процента, если сравни-
вать с тем же показателем за февраль 2018 
года. А с начала 2019 года сумма долгов 
увеличилась на 12 процентов. Об этом в 
ходе заседания Российской трёхсторонней 
комиссии по регулированию социально-
трудовых отношений заявила Татьяна ГО-
ЛИКОВА, заместитель председателя пра-
вительства РФ.

- Данные Росстата на 1 февраля 2019 года 
свидетельствуют о том, что общий объём 
задолженности по зарплате составляет 2,7 
миллиарда рублей. По сравнению с [показате-
лем на] 1 февраля 2018 года задолженность 
чуть-чуть подросла, на 1,3 процента. Это, в 
принципе, сезонный рост, ничего критическо-
го для нас не представляет, хотя с точки зре-
ния работника, безусловно, это важно, – отме-
тила вице-премьер.

По её словам, наибольшая задолженность 
по зарплате отмечена в сферах обрабатыва-

ющего производства (57 процентов), строи-
тельства (14,4 процента) и транспорта (8,9 
процента)…

- Статистика Роструда говорит о том, 
что в 2018 году в связи с проведёнными по 
жалобам работников надзорно-контроль-
ными мероприятиями задолженность по 
зарплате была выявлена перед более чем 
540 тысячами трудящихся, – сказала ГО-
ЛИКОВА. – Это существенное отличие от 
того, что даёт Росстат. Очевидно, что в 
сферу наблюдения Росстата попадают не 
все предприятия. Тем не менее, мы сейчас 
больше опираемся на данные Роструда, по-
скольку их контрольно-надзорная деятель-
ность в 2018 году привела к тому, что 
задолженность была погашена перед работ-
никами на сумму  13,6 миллиарда рублей.

Гарантировать выплату зарплаты своев-
ременно и в полном объёме призвана новая 
инициатива Роструда. Ведомственный зако-
нопроект предусматривает право трудового 
инспектора выносить решение о принуди-
тельном взыскании средств со счетов работо-
дателя. Вице-премьер обратила внимание на 
то, что речь идёт только о начисленной, но не 
выплаченной зарплате.

На заседании РТК вместе с этим докумен-
том рассматривался и законопроект-спутник. 
Он предусматривает поправки к закону «Об 
исполнительном производстве». Речь идёт о 
создании упрощённой процедуры взыскания 
судебными приставами долгов по зарплате 
по решениям трудовых инспекций. В данный 
момент Роструд не может обращаться в ФССП 
с просьбой о взыскании с нерадивого рабо-
тодателя долгов по зарплатам. Но если зако-
нопроект будет принят, такая возможность у 
инспекторов по труду появится. У работодате-
ля сохранится право обжаловать решение ин-
спектора в суде.

ОБСУЖДАТЬ В КОМПЛЕКСЕ
Против законопроекта выступила сторона 

работодателей.
- Мы поддерживаем приоритет зарплат 

перед другими платежами, но мы вынуждены 
высказать отрицательное отношение к за-
конопроектам, – заявил Александр ШОХИН, 
президент Российского союза промышлен-
ников и предпринимателей (РСПП).

По его словам, нельзя допустить «безгра-
ничного расширения поводов для внесудебного 
списания средств со счетов». ШОХИН указал, 
что в законодательстве уже предусмотрены 
способы воздействия – это судебное произ-
водство или решения комиссии по трудовым 
спорам, которые имеют силу судебных прика-
зов. Он напомнил, что действует администра-
тивное и уголовное наказание работодателей 
за невыплату зарплат. Президент РСПП при-
звал коллег провести анализ действующих 
мер и отказаться от неэффективных, а также 
изучить причины невыплаты заработков…

ПРАВИЛЬНЫЙ КУРС
- Проф союзная сторона поддерживает 

эти законопроекты, но я бы согласился с до-
водами Александра Николаевича и стороной 
работодателя, – отметил Михаил ШМА-
КОВ, председатель ФНПР. – Всё нужно рас-
сматривать в комплексе. Более того, снова 
начинаются разговоры о гибкости рынка 
труда. Тогда мы будем говорить не только о 
гибкости увольнения или перевода – давайте 
говорить о необходимости доработать и 
либерализовать законодательство о заба-
стовках. Ведь у нас, по сути, запретительное 
законодательство. Когда работодателю 
развязываются руки всё больше, мы должны 
развязывать руки и членам проф союза…

Профлидер отметил, что тексты законопро-

ектов неидеальны, но их можно доработать в 
ходе рассмотрения на чтениях в Госдуме…

ПОТЕНЦИАЛ НЕ ИСЧЕРПАН
- Мы пытались найти согласованную по-

зицию между правительством, работода-
телями и проф союзами. Этот механизм 
касается очень ограниченного числа рабо-
тодателей. Только тех, кто реально нару-
шает и права работников, и правила чест-
ного и порядочного ведения деятельности, 
– прокомментировал законопроект о допол-
нительных полномочиях Роструда глава ве-
домства Максим ТОПИЛИН…

В завершение обсуждения выступил со-
председатель рабочей группы комиссии по 
заработной плате, доходам и уровню жиз-
ни населения Аркадий ЗАМОС КОВНЫЙ:

- Проект обсуждался на разных площадках, 
он был существенно доработан. Исключе-
ны наиболее спорные предложения, правда, в 
том числе пропала возможность применять 
новые механизмы к государственным муни-
ципальным учреждениям… Мы считаем, что 
рано предлагать поставить точку. Потенци-
ал для поиска комплексного, компромиссного и 
эффективного решения ещё не исчерпан.

Василина МАМОНОВА, центральная 
проф союзная газета «Солидарность» 

(публикуется с сокращениями; 
с полной версией можно 

ознакомиться на сайте solidarnost.org)

Взыскать зарплату до судаВзыскать зарплату до суда
Проф союзы поддержали законопроект о новых полномочиях Роструда Проф союзы поддержали законопроект о новых полномочиях Роструда 
Дополнительные ме ры для при-

нудительного взыскания долгов 
по зарплатам стали главной темой 
очередного заседания Российской 
трёхсторонней комиссии 22 фев-
раля. Минтруд предложил дать 
полномочия инспекторам труда 
для вынесения решений о взыска-
нии долгов со счетов работодате-
ля. Сторона работодателей выска-
залась категорически против, в то 
время как проф союзы поддержа-
ли законопроект.

ДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮ

Депутат выступил с информацией 
о своей работе в парламенте. В 

частности, он рассказал о ряде акту-
альных законопроектов, автором ко-
торых выступил лично. Принятые за-
коны касаются, например, содействия 
реформированию ЖКХ (переселение 
людей из ветхого и аварийного жи-
лья); смягчения режима содержания в 
тюрьмах и СИЗО людей, имеющих про-
блемы со здоровьем; льгот для граж-
дан, пострадавших в чрезвычайных 
происшествиях и других вопросов.

Отдельно В. ИВАНОВ отметил по-
мощь представителей профсоюзов 
(председателя областной организа-
ции профсоюза работников народ-
ного образования и науки РФ На-
дежду МОСКАЛЁВУ и председателя 

областной организации профсоюза 
работников здравоохранения РФ 
Галину ВАЦУРО) в работе с обраще-
ниями граждан. Помощь представи-
телей профсоюзов он назвал очень 
ценной и выразил готовность и даль-
ше развивать совместную работу по 
решению конкретных проблем в му-
ниципальных образованиях региона.

В свою очередь, председатели об-
ластных организаций отраслевых 
профсоюзов и первичных профсоюз-
ных организаций задали В. ИВАНО-
ВУ вопросы по ряду актуальных тем, 
волнующих профсоюзы – они каса-
лись, например, среднего професси-
онального образования по рабочим 
специальностям; антимонопольного 
законодательства и другого.

Кроме этого, председатель ИОО-
ОП Александр МИРСКОЙ передал 
депутату пакет инициатив и пред-
ложений Федерации независимых 
профсоюзов России, касающихся 
федеральных законов, затрагиваю-
щих права и интересы профсоюзов, 
вносящих изменения и дополнения 
в Трудовой кодекс Российской Фе-
дерации, и находящихся на рассмо-
трении Государственной Думы Фе-
дерального Собрания Российской 
Федерации.

В. ИВАНОВ также вручил награды 
Госдумы – именные часы – А. МИР-
СКОМУ и председателю областной 
организации Общероссийского про-
фсоюза работников жизнеобеспече-
ния Татьяне ЖИТЛОВОЙ.

Очередная встреча Очередная встреча 
с депутатомс депутатом

В рамках заседания президиума ИОООП 18 марта 
председатели областных организаций отраслевых 
профсоюзов и депутат Государственной Думы Феде-
рального Собрания Российской Федерации Валерий 
ИВАНОВ провели двустороннюю встречу.
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ТРЁХСТОРОННЯЯ КОМИССИЯ ГОРОДА ИВАНОВА

ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ ПОКОЛЕНИЙПереизбрание Переизбрание 
председателя в Савинепредседателя в Савине

В Савинском филиале Шуйской центральной районной 
больницы 20 февраля прошло отчётно-выборное собра-
ние первичной проф союзной организации учреждения.

В работе конференции приняли участие 26 делегатов и приглашён-
ные участники: заместитель председателя ИОООП Александр 

СМИРНОВ, заведующая отделом организационной и информаци-
онной работы областной  организации проф союза работников 
здравоохранения РФ Ирина ПОЛОЗОВА, заведующий Савинским 
филиалом Шуйской ЦРБ» Пётр ПЕРЕВЕРТЕНЬ.

С отчётом о работе проф союзного комитета медицинского учреж-
дения выступил председатель первичной проф союзной организа-
ции Артур КАЗАКОВ. Особое внимание в рамках своего доклада он 
уделил вопросам социального партнёрства и выполнения положений 
коллективного договора. Делегатов также ознакомили с итогами рабо-
ты контрольно-ревизионной комиссии, культурно-массовой комиссии 
профкома, а также с некоторыми вопросами охраны труда.

Помимо подведения итогов за отчётный период с февраля 2014 
года по февраль 2019 года, на конференции единогласно открытым 
голосованием на должность председателя ППО был избран А. КАЗА-
КОВ. Также избраны заместители председателя, члены профкома и 
контрольно-ревизионной комиссии, а также делегаты на областную 
проф союзную отчётно-выборную конференцию и в состав комитета 
вышестоящей проф союзной организации.

В заключение вновь избранным председателем были обозначены глав-
ные направления деятельности профкома на 2019 – 2023 годы, основны-
ми из которых по-прежнему являются развитие социального партнёрства 
и защита социально-трудовых прав и интересов членов проф союза.

С приветственными словами перед 
собравшимися выступили замести-

тель председателя областного Совета 
ветеранов Александр АЗАРОВ, предсе-
датель ИОООП Александр МИРСКОЙ, 
региональный руководитель «Во-
лонтёров Победы» Антон КОРОТКОВ, 
председатель Ивановского городского 
Совета ветеранов Николай БЫСТРОВ. 
Кроме этого, было предоставлено слово 
членам Совета ветеранов ИОООП. В част-
ности, ветеран проф союзного движе-
ния Зинаида САВЧЕНКО напомнила о 
важности преемственности поколений 
в проф союзном движении, поделилась 
воспоминаниями о своей работе в проф-
союзных организациях.

Перед ветеранами выступили твор-
ческие коллективы и исполнители. Пес-
ни, хореографические номера – насы-
щенная концертная программа стала 
в этот день хорошим наполнением для 
встречи и общения ветеранов Великой 
Отечественной войны и проф союзного 
движения области.

С информацией по первому во-
просу «О реализации город-

ского трёхстороннего Соглашения 
по регулированию социально-тру-
довых отношений по итогам 2018 
года» выступила начальник управ-
ления экономического развития 
и торговли городской админи-
страции Евгения СОКОЛОВА. Она 
рассказала о работе администрации 
по направлениям, прописанным в 
Соглашении: содействие занятости 
населения и развитие рынка тру-
да (в том числе – трудоустройство 
молодёжи); поэтапное увеличение 
оплаты труда в муниципальных уч-
реждениях Иванова; обеспечение 
соблюдения трудовых прав работ-
ников и охрана труда; социальная 
защита населения и другие.

В свою очередь, председатель 
Координационного совета ор-
ганизаций проф союзов города 
Иванова Татьяна ТИМОХОВА рас-
сказала о работе проф союзов в 
рамках социального партнёрства 
за отчётный период. 

Представители проф союзной 
стороны принимали участие в кон-
сультациях по основным параме-
трам проекта бюджета городского 
округа Иванова на соответству-
ющий год и плановый период, а 

также проектов планов и программ 
развития Иванова. Проведена экс-
пертиза проектов правовых актов 
городского округа.

Особое внимание проф союзов 
было обращено на последствия 
повышения с 1 января этого года 
пенсионного возраста. По насто-
янию проф союзной стороны во-
прос дважды обсуждался област-
ной трёхсторонней комиссией, на 
Совете ИОООП, заседании проф-
союзного актива. В июле и октя-
бре в Иванове проведены  митинги 
против повышения возраста выхо-
да на пенсию. В настоящее время 
проводится работа по разъясне-
нию членам проф союзов позиции 
ФНПР в данном вопросе, недопу-
щению случаев дискриминации 
лиц предпенсионного возраста и 
молодёжи.

По итогам обсуждения первого 
вопроса повестки дня члены ко-
миссии оценили работу в рамках 
социального партнёрства в 2018 
году как удовлетворительную, а 
также приняли постановление, в 
котором, в частности, решили про-
должить совместную работу по 
выполнению обязательств трёх-
стороннего Соглашения в части 
защиты социально-трудовых прав 

и содействия занятости граждан, 
борьбы с неформальной занято-
стью и «серыми» зарплатами, ин-
формационно-разъяснительной 
работы по трудовому законода-
тельству, по другим актуальным 
направлениям.

В рамках повестки дня члены 
комиссии рассмотрели и проект 
дополнительного Соглашения к го-
родскому трёхстороннему Согла-
шению. Проект документа пройдёт 
необходимые согласования, после 
чего будет подписан сторонами и 
в установленном порядке зареги-
стрирован в комитете Ивановской 
области по труду, содействию за-
нятости населения и трудовой ми-
грации.

С информацией «О ситуации на 
рынке труда города Иванова и при-
нимаемых мерах по повышению 
уровня занятости населения» вы-
ступил директор межрайонно-
го Центра занятости населения 
Павел МАКСИМЕНКО.

Как сообщил докладчик, числен-
ность граждан, обратившихся в 
Центр за предоставлением госуслуг 
в сфере занятости, в последние 3 
года остаётся примерно на одном 
уровне – 24-27 тысяч человек. 
Структура свободных рабочих мест 

банка данных Центра по сравнению 
с прошлыми годами не изменилась. 
Преобладают вакансии по рабочим 
профессиям и профессиям неква-
лифицированного труда. Доля таких 
вакансий составила 54 процента от 
их общего числа. По группе рабочих 
профессий относительно высоким 
остаётся спрос на уборщиков про-
изводственных и служебных поме-
щений, электромонтёров, поваров, 
водителей автомобилей, продавцов 
продовольственных товаров, швей. 
В группе специалистов и служащих 
наиболее востребованы врачи и 
медицинские сёстры, воспитатели 
детского сада, учителя и преподава-
тели, инженеры, бухгалтеры, менед-
жеры в торговой сфере.

Деятельность Центра занято-
сти осуществлялась в тесном вза-
имодействии с администрацией 
города Иванова, городскими му-
ниципальными учреждениями и 
предприятиями, государствен-
ным фондом поддержки малого 
предпринимательства, с органами 
медико-социальной экспертизы. 
Тем не менее, было отмечено, что 
остаётся актуальной, в частно-
сти, проблема с трудоустройством 
граждан, имеющих инвалидность – 
здесь нужно плотнее вести диалог 

с работодателями, которые не при-
водят квотированные рабочие ме-
ста в соответствие с требованиями.

Члены городской трёхсторонней 
комиссии также рассмотрели и со-
гласовали ряд проектов правовых 
актов городской администрации, 
касающихся условий оплаты труда 
работников ряда муниципальных 
учреждений Иванова. Например, по 
инициативе проф союзной стороны, 
принято постановление о повы-
шении на 20 процентов окладов 
работников муниципальных учреж-
дений культуры города Иванова и 
муниципальных образовательных 
учреждений сферы культуры, под-
ведомственных комитету по культу-
ре администрации города.

Вместе с тем, проектом учте-
ны рекомендации ИОООП в части 
включения в положение следу-
ющего абзаца, касающегося этой 
категории работников: «Оценку 
эффективности работы работ-
ников для принятия решения об 
установлении им выплат стимули-
рующего характера осуществляет 
соответствующая комиссия с уча-
стием выборного органа первич-
ной проф союзной организации 
(при наличии)».

Михаил Леонов

О выполнении обязательств О выполнении обязательств 
социальных партнёров социальных партнёров 
и повышении окладови повышении окладов

Очередное заседание территориальной трёхсторонней комиссии города Иванова 
по регулированию социально-трудовых отношений состоялось 5 февраля.

Праздник для ветерановПраздник для ветеранов

Региональное отделение Все-
российского общественного 
движения «Волонтёры Побе-
ды» при поддержке областного 
проф объединения и региональ-
ного Совета ветеранов органи-
зовало праздничный концерт, 
посвящённый Дню защитника 
Отечества и весеннему празд-
нику – Международному жен-
скому дню 8 Марта.

В Доме проф союзов 3 марта прошло торжественное В Доме проф союзов 3 марта прошло торжественное 
мероприятие, приуроченное к двум праздникаммероприятие, приуроченное к двум праздникам
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ШКОЛА ПРОФ СОЮЗНОГО АКТИВА

КОНКУРС

Очередные занятия I группы обучаю-
щихся в Школе профсоюзного актива, 
организованной Учебным центром по-
вышения квалификации профсоюзных 
кадров ИОООП, прошли 12 марта.

Учебная программа дня началась с формата 
«круглого стола» – по актуальной теме «Мо-

тивация профсоюзного членства» выступили за-
ведующая отделом организационной, кадро-
вой и информационной работы ИОООП Елена 
ВОРОНОВА, директор Шуйского центра соци-
ального обслуживания населения, член пре-
зидиума обкома Общероссийского профсоюза 
работников государственных учреждений и 
общественного обслуживания РФ Татьяна ЕФ-

РЕМОВА, старший методист ивановского дет-
ско-юношеского центра №1, председатель ППО 
Ирина КАЛМЫКОВА, а также председатель ППО 
АО «Ивгортеплоэнерго» Ольга ЧИРКОВА.

Далее для слушателей Школы была организована 
деловая игра «Профсоюзный лидер-2019», в рамках 
которой участники, разделившись на команды, за-
рабатывали очки в поисках ответов на вопросы, ка-
сающиеся законодательных и юридических аспек-
тов деятельности профсоюзов в России.

В завершение учебного дня доцент кафедры 
психологии социолого-психологического фа-
культета ИвГУ, кандидат психологических наук 
Марина РАСКУМАНДРИНА провела лекцию «О 
психологическом климате в коллективе и его ре-
гуляции (развитие аутопсихологической компе-
тенции)».

В Доме профсоюзов 13 
марта в восьмой раз прошёл 
ежегодный конкурс «Моло-
дой профсоюзный лидер», 
организованный областным 
профобъединением и Моло-
дёжным советом ИОООП.

По сложившейся традиции, 
конкурсная программа в этом 

году состояла из ряда заданий и эта-
пов, в ходе которых молодые члены 
профсоюзов – как работающие, так 
ещё и овладевающие профессией, 
будучи студентами – постарались 
применить свои знания трудового 
законодательства, правового поля, 
в котором действуют российские 
профсоюзы, а также продемонстри-
ровать свою харизму, лидерские и 
организаторские качества; словом 
– всё то, что требуется от профсоюз-
ного лидера для того чтобы сплотить 
коллектив, повести его за собой, 
подвигнуть людей на отстаивание 
своих законных прав и интересов, на 
общественную активность.

В этом году в конкурсе приняли 
участие пять представителей про-
фсоюзной молодёжи от областных 
организаций профсоюза работников 
народного образования и науки РФ, 
профсоюза работников здравоох-
ранения РФ, профсоюза работников 
агропромышленного комплекса РФ и 

организации федеральной почтовой 
связи профсоюза работников связи 
России. Заметим, что среди команд 
поддержки и в жюри были участники 
предыдущих конкурсов (некоторые – 
не в первый раз), что говорит о неко-
торой преемственности – «ветераны» 
наставляют «новичков», поддержива-
ют их в стремлении к профсоюзной 
деятельности, в вызове самому себе.

Перед началом основных испыта-
ний участники прошли письменный 
тест на знание трудового законода-
тельства, прав и обязанностей про-
фсоюзов, определяемых Конститу-
цией и федеральными законами. 
После этого молодёжь посетила 

экспозицию музея ивановских про-
фсоюзов, где ненадолго окунулась 
в атмосферу богатой вековой исто-
рии профсоюзного движения Ива-
новской области.

Когда конкурсанты, жюри, болель-
щики и зрители собрались в актовом 
зале, с приветственными словами к 
ним обратились председатель об-
ластного профобъединения Алек-
сандр МИРСКОЙ и председатель 
Молодёжного совета ИОООП Иван 
САЗАНОВИЧ. «Я традиционно сегод-
ня обращаюсь к вам в первую очередь 
как к коллегам, потому что вы, моло-
дёжь, это будущее профсоюзов. Имен-
но от ваших навыков, знаний, подхода 
к делу защиты прав и интересов лю-

дей зависит дальнейший успех наших 
общих усилий. Дерзайте – и добьё-
тесь успеха!», – отметил А. МИРСКОЙ. 
К приветственным словам присоеди-
нилась член жюри, победительница 
«Молодого профсоюзного лиде-
ра-2017» в категории «Работающая 
молодёжь» Ольга КОРЕЛОВА. Кроме 
этого, А. МИРСКОЙ вручил почётную 
грамоту областного профобъедине-
ния «За активную общественную ра-
боту в профсоюзе» члену МС ИОООП 
Лидии ПУХОВОЙ.

После приветствий начался этап 
«Автопортрет» – «домашнее зада-
ние» для конкурсантов, которые 
должны были подготовить презен-

тацию о себе, своём профсоюзном 
пути, жизненных принципах и целях, 
а также о том, как они ведут рабо-
ту в представляемой профсоюзной 
организации. Представляясь перед 
жюри и аудиторией, участницы (в 
этом году состав конкурсантов был 
чисто женским) использовали как 
презентации со схемами, так и жи-
вой рассказ о себе и своём коллекти-
ве, вокальные элементы.

На этапе «Дебаты» от участниц 
требовалось одержать верх в споре 
с оппонентом по актуальным сегод-
ня темам: «Должен ли коллективный 
договор распространяться толь-
ко на членов профсоюзов?», «Кто 
нужен профсоюзам – опытные ра-
ботники или молодёжь?» и другим. 
Конечно, отстаивать позицию, на-
пример, о том, что недавнее повы-
шение пенсионного возраста было 
целесообразным и необходимым – 
для профсоюзного лидера доволь-
но трудно. Поэтому убедительно 
выступить удалось не всем.

Задание «Сюрприз», в котором от 
конкурсанток требовалось ярко и 
убедительно выступить перед пу-
бликой, агитируя людей вступить 
в профсоюзную организацию или 
принять участие в субботнике, по-
лучилось, пожалуй, самым интерес-
ным. Часто эпицентр действа пере-
носился со сцены в зрительный зал, 
когда участницы применяли инте-
рактивные формы, вовлекая в дис-
куссию членов жюри и даже болель-
щиков, пришедших вместе с другими 
соискательницами.

К слову говоря, команды под-
держки активно соревновались друг 
с другом в скандировании речёвок 
«за своего кандидата», за что и были 
отмечены позже специальными при-
зами жюри, в состав которого вошли 
представители областного профобъ-
единения, Учебного центра повы-
шения квалификации профсоюзных 
кадров ИОООП, а также комитета по 

молодёжной политике, физической 
культуре и спорту администрации го-
рода Иванова.

По итогам конкурса I место было 
присуждено студентке 2 курса педи-
атрического факультета Ивановской 
государственной медицинской ака-
демии, члену профсоюзного актива 
Анжелике МАЗНИКОВОЙ; II ме-
сто – музыкальному руководителю 
детского сада №8 города Кинешмы, 
председателю ППО, члену президи-
ума горкома Марии ТАРАСОВОЙ; 
III место – помощнику руководите-
ля УФПС Ивановской области ФГУП 
«Почта России», члену Молодёжного 

совета Маргарите БОЛДЫРЕВОЙ. 
В номинации «Надежда профсо-
юза» лауреатами стали старший 
воспитатель детского сада №36 го-
рода Кинешмы, председатель пер-
вичной профсоюзной организации, 
член президиума горкома Татьяна 
ЗАЙЦЕВА и студентка 2 курса Ива-
новской государственной сельско-
хозяйственной академии, профорг 

факультета ветеринарной медицины 
и биотехнологии в животноводстве 
Елена ЛАПИНА. Победителям и но-
минантам в торжественной обста-
новке были вручены соответствую-
щие дипломы и ценные подарки.

Живая, непринуждённая атмос-
фера открытого общения на «Мо-
лодом профсоюзном лидере-2019» 
стала сильным позитивным момен-
том, который, без сомнения, бу-
дет вдохновлять организаторов на 
дальнейшее проведение конкурса, 
а профсоюзную молодёжь области 
– участвовать в нём.

Михаил Леонов

Обмен опытом и деловая играОбмен опытом и деловая игра

«Молодой профсоюзный лидер-2019»«Молодой профсоюзный лидер-2019»

Номинация «Надежда профсоюза» – Татьяна ЗАЙЦЕВА и Елена ЛАПИНА.

I место – Анжелика МАЗНИКОВА. II место – Мария ТАРАСОВА. III место – Маргарита БОЛДЫРЕВА.
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Льготные путёвки для членов проф союзовЛьготные путёвки для членов проф союзов
В соответствии с постановлением президиума ИОООП «О предоставлении льготных путёвок членам проф союзов на 2019 год», в целях предоставления возможности отдыха и лечения 

на льготных условиях в проф союзных санаториях Ивановской области членов проф союзов в 2019 году, установлена следующая стоимость (из расчёта стоимости одного койкодня):

ООО «САНАТОРИЙ 
ИМЕНИ СТАНКО» – 
1350 рублей 
с одного человека в сутки

ООО «САНАТОРИЙ 
«ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК» – 
1200 рублей 
с одного человека в сутки

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» –
с проживанием в главном корпусе – 1450 рублей 
с одного человека в сутки; с проживанием 
в корпусе № 2 – 1150 рублей с одного человека в сутки

ООО «ПАНСИОНАТ С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС» – 
1200 рублей – круглогодично, 
с одного человека в сутки.

Путёвки предоставляются членам 
проф союзов круглогодично, 

при наличии свободных мест в санатории, 
с учётом ограничения в период максимальной 

нагрузки здравниц. Оплата за путёвку 
членом проф союза производится 

в кассу, по прибытии в здравницу. Прибытие 
к месту отдыха и обратный отъезд – 
осуществляются самостоятельно.
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СПОРТИВНАЯ ЖИЗНЬ

Среди Среди 
важнейшего – важнейшего – 

заключение нового заключение нового 
СоглашенияСоглашения

В Лежневском Центре внешкольной работы 
28 февраля состоялось расширенное заседа-
ние Координационного совета организаций 
проф союзов Лежневского муниципально-
го района. В мероприятии приняли участие 
председатели первичных проф союзных ор-
ганизаций, проф союзный актив.

С информацией о деятельности Координационно-
го совета в 2018 году выступила председатель КС 

Галина ТАРАСОВА. Она рассказала о том, что в отчётном 
периоде регулярно проводились расширенные заседа-
ния КС с приглашением проф союзного актива и, конечно, 
в юбилейный 2018 год организована встреча с предста-
вителями областного проф объединения, приуроченная к 
100-летию со дня образования Иваново-Вознесенского 
губернского Совета проф союзов.

В рамках заседания также рассмотрены следующие  во-
просы: о нововведениях в российском трудовом законо-
дательстве, касающихся повышения возраста выхода на 
пенсию; о разработке проекта областного трёхсторонне-
го Соглашения по регулированию социально-трудовых 
и связанных с ними экономических отношений на 2019-
2021 годы и о работе ивановских проф союзов в рамках со-
циального партнёрства; новое в делопроизводстве.

Как подчеркнула Г. ТАРАСОВА, первоочередной зада-
чей КС в настоящее время является работа по заключе-
нию районного трёхстороннего Соглашения на 2019-
2021 годы.

Также было отмечено, что положительные эмоции вы-
зывают  у членов проф союзов культурно-массовые и 
спортивные мероприятия, совместный отдых в проф-
союзных здравницах в рамках тура выходного дня.

Также обсуждались участие в конкурсах ИОООП, план 
мероприятий, проект дисконтной карты «Проф союзный 
плюс».

- Впереди у нас много задач, намечен ряд мероприя-
тий. Будем работать. Спасибо всем председателям 
первичных проф союзных организаций и всем членам 
проф союзов за вашу активную позицию, стремление 
работать на благо людей, – обратилась к участникам 
заседания Г. ТАРАСОВА.

В день проведения традици-
онных массовых соревнова-
ний «Лежневская лыжня-2019» 
2 мар та погода выдалась как 
по заказу – самая «лыжная».

Умеренный морозец, яркое солн-
це, безветрие. И не мудрено, что в 

этом году на старт лыжных гонок, кото-
рые прошли на спортивной базе леж-
невской средней школы №11, вышло 
едва ли не рекордное за всю историю 
этих соревнований число участников – 
всего в них стартовали более 150 лю-
бителей лыжного спорта – от делаю-

щих на лыжах первые шаги малышей 
до убелённых сединами ветеранов.

Предвидя такой наплыв спортсменов 
и болельщиков, организаторы сорев-
нований готовились к их проведению 
заранее и очень тщательно. Всё было 
чётко организовано: приём гостей, ре-
гистрация, выдача номеров, отлично 
подготовленные трассы, медицинское 
обслуживание, музыкальное сопрово-
ждение – всё создавало прекрасную ат-
мосферу спортивного праздника.

Как всегда, соревнования начались 
с торжественного построения. Вместе 
с жителями Лежнева в строй встали 
лыжники из Шилыкова, Чернц, а так-
же наши гости из соседних районов – 
Шуйского, Вичугского, Комсомольско-
го, Тейковского; были представители 
Иванова, Кохмы, Богородского.

Всех их приветствовали, пожела-
ли удачных стартов, честной спор-
тивной борьбы заместитель главы 
администрации Лежневского муни-
ципального района О. САРКИСЯН и 
председатель районного Координа-
ционного совета организаций проф-
союзов Г. ТАРАСОВА.

С интервалом в пять минут, одна за 
другой, группы участников отправля-
лись в путь на дистанции 1, 2, 3 и 5 ки-

лометров – в зависимости от возраст-
ных категорий. Азарт был столь велик, 
что некоторые юные лыжники букваль-
но через десять метров после стар-
та теряли равновесие, цепляясь друг 
за друга лыжами и палками, но тут же 
поднимались и устремлялись вдогонку 
за ушедшими вперёд соперниками.

Старты ещё не закончились, а в фи-
нишном створе уже показывались пер-
вые финиширующие, подбадриваемые 
дружескими криками болельщиков. Те, 
кто заканчивали дистанции, не спеши-

ли уходить, ожидая финиша своих дру-
зей из других групп.

И вот финишировал последний 
участник, подведены итоги. Победите-
ли и призёры гонок отмечены грамота-
ми администрации района и медалями; 
грамоты и памятные сувениры вруче-
ны и от Координационного совета.

Общим призом для всех стали пре-
красное настроение, заряд бодрости, 
пережитые эмоции, общение с дру-
зьями.

М. БОЛОБОНОВ

Лежневская лыжняЛежневская лыжня
КООРДИНАЦИОННЫЕ СОВЕТЫ


